生徒の皆さんへ

新型コロナウイルスにかかわる臨時休業措置について

- 生徒の皆さんに大事なお知らせと校長としてのメッセージを送ります。
- 少し長くなりますが、最後まで聞いてください。よろしくお願いします。
- ・皆さんも報道などで「新型コロナウイルス」に関わる話題を聞いていると思います。
- WHO 世界保健機関も感染傾向が続き、「非常に高いレベル」であると評価レベルをあげました。
- ・実際世界46か国で感染者がでています。また亡くなられた方がおられます。
- 日本も同様です。
- その方々が早く回復されることを、そしてご冥福をお祈りしたいと思います。
- ・政府は、日本の感染拡大のポイントがこの1~2週間が重要だと考えています。
- ・感染拡大を防ぐために、そして学校に通う年齢の者(児童・生徒)の健康を第 ーにするために、臨時休業の要請をだしたのだと認識しています。
- その趣旨を、銀河学院中・高等学校校長として、重要性が高いと判断し、臨時 休業とすることを決めました。
- ・臨時休業を判断した理由は、検査できる状況や治療方法が確立されていないことから、生徒の皆さんとご家族の皆さんの健康を第一に考えるべきだと考えました。
- そして、感染拡大傾向を防ぐことに銀河学院生とともに積極的に取り組みたい。
- 私は、学校はどんな状況でも開くことが大事だと思っています。
- それは、生徒の皆さんの大切な居場所の一つであり、一人ひとりが大きく成長 するために重要な場所だと思っているからです。
- 先生たちも同じ気持ちです。
- そのことが可能にできないことを残念に思います。
- そして、生徒の皆さんに申し訳ない気持ちでいっぱいです。本当にごめんなさい。
- ・状況が早く変わり、皆さんが元気に登校できる日が少しでも早く来ることを祈り、待ちたいと思います。
- それでは、保護者宛て文章に書いてあることを話します。皆さんも確認し、保 護者の方に伝えてください。
- ・政府の方針を受け、臨時休校とする。
- 期間は、3月2日(月)~3月19日(木)とする。
- この期間,生活習慣・学習習慣を維持すること。

- 不要不急の外出は控えること。人の多い場所へは行かないこと。
- 情報発信は、メール配信とホームページ上で行う。
- ・ 今後状況により、登校日・授業日を設ける。

以上です。

生徒の皆さん,

- 元気でいてくださいね。
- 笑顔でいてくださいね。
- ・健康的な生活を送ってくださいね。
- そのために、

いつも通り、朝、ちゃんと起きて、食事もちゃんとして、しっかり睡眠をとって、「免疫力向上に努めてください。」

• 勉強もしてください。

できなかったことや苦手なことができるようになることが、一番の成長につながります。

見える世界も変わり、未来を自分の力で創りあげましょう。 少しずつでよいですから、学習時間を増やしてください。良い習慣をつけてく ださい。

- 身体も動かしましょうね。
- 読書もしましょうね。
- 他にもできることがあると思います。
- 工夫して生活してくださいね。
- 銀河学院生はきちんと生活してくれると信じています。
- この期間、不安や悩み事があれば、遠慮なく連絡をください。
- もう一つだけ、心配なので

残念なことですが、この状況を利用して、悪いことをする、考える人たちがいることも事実です。被害者にならないように注意して生活してください。 安全確保をしてください。

- 最後まで聞いてくれて、ありがとうございました。
- 保護者の方にご協力をお願いしますとお伝えください。
- ・皆さんとの再会を楽しみにしています。

令和2年2月29日10:55 中高校長 吉岡 直人